
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

CÂMARA DE VEREADORES DE SANTIAGO 

Gabinete da Liberdade - Vereador FERNANDO OLIVEIRA 

 

Santiago, 28 de novembro de 2022. 

Senhor Presidente: 

O vereador FERNANDO SILVEIRA DE OLIVEIRA, integrante da 

Bancada do Partido Progressista, usando das atribuições legais e Regimentais, 

vem perante Vossa Excelência apresentar a seguinte:  

PROPOSIÇÃO – INDICAÇÃO 

Que seja encaminhado ao Poder Executivo, Proposição Indicação, para 

que seja estudada a viabilidade de instalação das botoeiras, botões para 

sinalizar a passagem de pedestres nos principais cruzamentos e também para 

liberação de sinaleiras, tanto para na modalidade de sinal quanto sonora para 

cegos. 

JUSTIFICATIVA 

A indicação sugerida ao Executivo tem como objetivo maior oferecer 

maior segurança aos pedestres de nossa cidade para reforçar no momento de 

atravessar os principais cruzamentos e as sinaleiras. Essa tecnologia está 

presente em centenas de municípios Brasil afora, inclusive na capital gaúcha. A 

necessidade de adoção da tecnologia se justifica para evitar que ocorra mais 

acidentes em nossa cidade, visto que nos últimos dias foram registrados 

inúmeros atropelamentos de pedestres nas faixas de segurança. 

 

                                          

Ver. Fernando Silveira de Oliveira 

Proponente 


